

Carta de Francisco Ayala a Ignacio Iglesias (20/03/1996)

Madrid, 20 de marzo de 1996

Muy querido y recordado Ignacio Iglesias:

Su tarjeta de felicitación por la hazaña de haber alcanzado la abusiva edad de noventa años me ha traído la alegría de reanudar un contacto amistoso que siempre discurrió sin la menor sombra, y que sólo las alternativas de la vida interrumpieron durante tanto tiempo. Puede imaginarse cuanto le agradezco su carta. Ojalá, en un momento u otro, todavía, quién sabe, los azares de la vida nos deparen un nuevo encuentro.

Entre tanto, reciba un cordialísimo abrazo de

Ayala

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Iglesias, Ignacio

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] REAL ACADEMIA ESPAÑOLA